
令和６年度 第３回鳳来東部地域協議会 会議録

日 時
令和６年６月１８日（火）

午後７時００分 ～ 午後９時００分

場 所 鳳来中央集会所 ２階 会議室

出 席 者 委員１７名（欠席１名）、 事務局７名

傍聴人数 １１名

次 第

１ 開会

２ あいさつ

３ 事務局からの説明

４ 公開審査（プレゼンテーション）

５ 公開審査終了

以下非公開

６ 審査結果取りまとめ

７ その他、閉会

会議内容

【開会】午後 7時 00 分

１．開会

会議成立の報告（出席委員 16 名、欠席委員 2名（内遅刻１名））傍聴人の定数を

設けないことを確認した。

２．あいさつ

牧野会長あいさつ

議事に先立ち、議事録署名人として５番の伊藤満委員と６番の鈴木延良委員を指

名した。

３．事務局からの説明

事務局より審査の流れ、注意点等について説明。

４．公開審査（プレゼンテーション）

８団体が順番に発表・質疑応答を実施した。

順番１ かけはし農園

【質疑応答】

《 委 員 》収穫物の販売は行うか。また使用する耕作放棄地は新規に開拓すること

も想定しているか。

《説明者》収穫物については、ジャガイモ等を販売し菓子代や飲料代に充ててい

る。耕作放棄地の新規開拓は想定はしているが、現実には難しい。参加

者が増えたら検討していきたい。



《 委 員 》来年以降も継続の予定はあるか。保険料の内訳についても伺いたい。

《説明者》今後も継続して仲間を増やしていきたい。保険料については、対象の人

数が多く１日保険等をかけていくと年間で申請した積算になる。

順番２ 大野子ども安全ネットワーク

【質疑応答】

《 委 員 》徒歩で通学している生徒は何人くらいいるか。

《説明者》スクールバスに４０名ほど乗っており、徒歩の生徒は５０名ほどであ

る。皆さんも児童を見かけたら積極的な声かけをお願いしたい。

順番３ 特定非営利活動法人 愛猟

【質疑応答】

《 委 員 》ヤマビルなどの猪や鹿が運んでしまう害虫等について教える予定はあ

るか。

《説明者》講義では難しいが山に行った際に話をすることは必要だと感じる。

《 委 員 》講師が過去からずっと同じ団体になっている。協力団体に森林組合も考

えられるが、調整等は行っているか。

《説明者》事業の講師としては、現在の団体が最適と考えている。調整先というこ

とで今後も検討していく。

順番４ 大野こども園 保護者会

【質疑応答】

《 委 員 》１月２７日の開催とのことで、寒さもあると思うがここにした理由はあ

るか。

《説明者》予約が埋まっており、最短でこの日付であった。役員等の引き継ぎもあ

るので、これ以上早い日付は難しかった。

順番５ 東陽スポーツ少年団

【質疑応答】

《 委 員 》今回面、小手の備品整備だが胴やタレについての整備は考えているか。

《説明者》今回申請の結果を鑑み、検討を行う。

《 委 員 》団の維持について苦慮している点はあるか。

《説明者》市内の剣道チームはいずれも宣伝を行っているが入団者が少ない。その

ため小学生に限らず、剣道を通じて健康増進への寄与目的とした活動を

するため、年齢の引き上げを規約等を改訂し行っている。年齢を限定せ

ず活動を行っていきたい。

順番６ 大野 SGG クラブ

【質疑応答】

《 委 員 》会員の平均年齢も高いが夏場を考えて日陰はあるか。

《説明者》小屋の庇で日陰があるので、夏場はそこで休憩できる。平均年齢は高い

が区の行事等を通じて会員は常に募集しており、昨年は３名の新規入会

があった。また区の行事を手伝うなど地域への貢献も会としてできてい

ると思う。



順番７ 引地区

【質疑応答】

《 委 員 》来年も継続する予定か。

《説明者》来年以降も伐採を行い、生じたスペースに手すりを設置したい。

《 委 員 》柵の延長が全長 18ｍで 2.6、1.7、4.7、2.8、5.2、1.0ｍと細かく区切

られているのはなぜか。

《説明者》隣地への通路として隙間の確保が必要。

順番８ 秋葉里山を守ろう会

【質疑応答】

《 委 員 》ボランティアが多く集まり、活動を維持していることは良い活動だと思

うので今後もがんばっていただきたい。

５．公開審査終了（以下非公開）

審査票の集計

６．審査結果取りまとめ

全団体について採択することに決定。

７．その他

事務局より次回協議会について、令和６年８月６日（火）１９時３０分より開催

することを確認した。

鈴木事務所長のあいさつ、閉会

【閉会】午後 9時 00 分


